

Aktive Leichtathletik am LMM 2025

Am Freitag 24. Mai 2025 – machten wir uns mit einem Mixed Team auf den Weg nach Sissach, an den Leichtathletik Mannschafts-Mehrkampf.

Gleich angekommen meldeten wir uns für den Wettkampf und machten uns schon ans einwärmen. Der LMM Sissach, bekannt für ungemütliches Wetter. Heute wars aber nicht so schlimm, zwar leicht kühl aber die Sonne liess sich auch noch kurz blicken.

Mit einer leichten Zeitverzögerung konnten wir in unseren Wettkampf starten. Wir absolvierten die fünf Disziplinen, zuerst Sprint, Weitsprung, Hochsprung und Kugelstossen. Zum späteren Zeitpunkt dann noch den 1000 Meter Lauf.

In unserer Kategorie, Aktive Mixed, sind nur drei Teams gestartet. Wir erreichten den 2. Schlussrang, mussten den Sieg an den TV Maisprach überlassen und TV Zwingen platzierte sich auf den 3.Schlussrang.

Wie jedes Jahr, war es eine gute Vorbereitung für das anstehende Turnfest, um wieder in Wettkampfstimmung zu kommen.

Nicht nur wir von den Aktiven hatten am LMM teilgenommen, sondern auch drei Teams unserer J+S, welche übrigens alle den 1. Rang in ihrer Kategorie erreichten, herzliche Gratulation!

Traditionsgemäss begaben wir uns mit allen Teilnehmenden des ScBB`s in den Mc Münchenstein, wo wir uns zur Belohnung verköstigten. Zufrieden und mit vollen Bäuchen, machten wir uns auf den Nachhauseweg.